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 今回はありがとうございました。練馬ダイコンを掘るのは大変でした。 

 天気に恵まれてよい日でした。 

江戸東京野菜をこれから先もつなげていってほしい。頑張ってください。 

 普段野菜を好んで食べない子どもたちが、葉を拾い食べ、美味しい♡と！ 

 また来年も収穫させてほしいです。ますますのご活躍を記念しております。 

親子ともども楽しませていただきました。ありがとうございました。 

 伝統野菜を守り続けてください。 

 知らない野菜で、収穫も初めてで良い経験、勉強になりました。今日集まる皆さんにう

んちくを言いながらご馳走してあげようと思います。お世話様でした。 

 楽しいイベントでした。 

持ち帰った野菜はいろいろな料理にしておいしく食べています。 

練馬大根ーおでん、三河島菜ー炒めもの、亀戸大根ーみそ汁、 

野菜本来の味がします。栽培が難しい、出荷までに時間がかかる、収穫作業が大変など

生産量が減ってしまった理由はいろいろあるようですが、サポーターが増えてスーパ

ーに並ぶようになるといいです。 

 収穫し、帰宅後、さっそく、にんじんのマリネや、かぶのマリネ、三河島菜で炒め物を

つくりました。普段の週末と違い、外で食べ物や、参加者、企画者と交流でき楽しかっ

たです。 

 


